

Chers sponsors,  
Chers amis,  
Chères familles,

Notre aventure est lancée ! Sur le coup des 7 heures ce matin, nous avons quitté Lausanne direction Brive-la-Gaillarde pour faire étape sur la route de Biarritz où nous attendent les 1800 autres équipages !

Cette fin de préparation a été intense entre les derniers réglages techniques, l'aménagement intérieur, la planification du voyage... mais tout s'est bien déroulé ce qui nous a permis de partir avec sérénité.

Chargée avec ingéniosité de tout ce qu'il nous fallait pour braver les obstacles qui se présenteront, la voilà prête pour cette première journée avec plus de 600 km au programme qui fut un véritable test pour notre Dundy ! Elle a brillamment passé ce cap ce qui nous permet d'affronter demain avec confiance ! Voici une photo devant un sommet connu, les connaisseurs reconnaîtront le volcan en question !

Encore un immense merci à chacun pour votre précieuse aide !

Christian et Gautier

Pilotes de l'Association Verso l'4Lto – Equipage 1692



*Halte sur les routes de France*



*Le téttris niveau expert*